

Seniorenkreis Honhardt

Jordanien: Ein Tummelplatz für Kulturen und Ideen

EIN LICHTBILDVORTRAG VON JANICE BROWNELL-LANGOHR

DONNERSTAG, DEN 29 JUNI, 14:30 UHR

GEMEINDEHAUS HOHNHARDT

Die parlamentarische Monarchie Jordanien tritt kaum ins Rampenlicht. Aber beim näheren Hinschauen entdeckt man ein Land mit sensationellen Landschaften, historischen Relikten von Weltgeltung und angenehme, offene Bewohner. Von dem am tiefsten gelegenen Punkt der Erde - über Oasen, die eine fruchtbare Landwirtschaft bieten - bis zu Wüsten, in denen Dromedare zu Hause sind – all dieses und mehr bietet dieses faszinierende Land an.



Foto: Janice Brownell-Langohr